



COALITION PLUS LANZA #STILLSTANDING, UNA RESPUESTA AL DERRUMBE DE LOS FINANCIAMIENTOS CONTRA EL VIH

Pantin, 27 de noviembre de 2025 — La congelación de los financiamientos internacionales está debilitando la respuesta mundial al VIH. El cierre de centros, la interrupción de servicios y el acceso amenazado a los tratamientos ponen en riesgo los avances logrados en los últimos años, justo cuando las herramientas de prevención tienen el potencial de evitar decenas de miles de nuevas infecciones.

En reacción, Coalition PLUS, la red internacional de organizaciones comunitarias de lucha contra el VIH, lanza #StillStanding, una campaña de movilización y recaudación destinada a mantener la atención esencial, acelerar el acceso a nuevas herramientas de prevención altamente eficaces (PrEP) y defender los derechos de las poblaciones más expuestas. El objetivo: evitar un retroceso histórico de la epidemia.

Una crisis sin precedentes, una respuesta inmediata

Hoy, 40,8 millones de personas viven con el VIH en el mundo, y entre ellas 9,2 millones aún no tienen acceso al tratamiento.

En 2025, la retirada repentina de una parte importante de los financiamientos estadounidenses, sumada a los recortes en la ayuda al desarrollo de varios países donantes, amenaza directamente el acceso a los servicios esenciales desde Burundi hasta Ucrania y Colombia. Según la OCDE, la ayuda exterior en salud cayó entre 30 y 40 % en 2025 en comparación con 2023.

Las consecuencias son inmediatas: despidos del personal sanitario de primera línea, interrupciones de servicios y retrasos en el inicio de los tratamientos.

Sin una acción reforzada, ONUSIDA proyecta 6,6 millones de nuevas infecciones y 4,2 millones de muertes adicionales de aquí a 2029.

Ante esta crisis, Coalition PLUS lanza #StillStanding — un grito de resistencia, un acto de solidaridad y un compromiso hacia las comunidades más vulnerables. La campaña se fija un objetivo ambicioso pero necesario:



- Garantizar la continuidad de la atención: detección, tratamiento antirretroviral, apoyo psicosocial y prevención dirigida;
- Acelerar la prevención: información, despliegue y adopción comunitaria de la PrEP, incluidas las formulaciones de acción prolongada;
- Reforzar la autonomía local: apoyo a las organizaciones asociadas para adaptarse, recuperarse y mantener su independencia.

"Frente a la tormenta, seguimos en pie. #StillStanding es una respuesta concreta para mantener los servicios vitales y garantizar el acceso de las comunidades a la PrEP y a los tratamientos", declara Mehdi Karkouri, Presidente de Coalition PLUS.

Una respuesta basada en la colaboración

Con 15 organizaciones miembros en 15 países y 110 socios en 51 países, Coalition PLUS defiende un enfoque descentralizado y colaborativo. Las soluciones están arraigadas en las realidades locales y son impulsadas por actores comunitarios que conocen las necesidades de las poblaciones clave (personas LGBTQI+, trabajadores y trabajadoras sexuales, y personas usuarias de drogas inyectables).

La respuesta a la epidemia debe basarse en la evidencia científica, la justicia y la solidaridad.

El VIH puede eliminarse si elegimos el valor y la acción colectiva.

Las organizaciones de la red Coalition PLUS llaman a una movilización inmediata de los responsables políticos, de los socios técnicos y financieros, y de la opinión pública para evitar un resurgimiento evitable de la epidemia y proteger los avances alcanzados.

Acerca de Coalition PLUS

Creada en 2008, Coalition PLUS es una red internacional de organizaciones comunitarias que luchan contra el VIH/sida y las hepatitis virales, comprometidas con la salud y los derechos de las poblaciones clave más afectadas por la epidemia.

Contacto de prensa

Emilie Monod

emonod@coalitionplus.org

+ 33 7 82 07 10 06